

ANTESALA AL DESFILE OFICIAL PROGRAMADO PARA EL MIÉRCOLES

Gran participación ciudadana tuvo desfile en honor al aniversario de Curicó en Los Niches

Ayer sábado. Centenares de personas y agrupaciones territoriales, dieron vida a la actividad que fue organizada por el Consejo de Desarrollo Local del Cesfam del sector.

CURICÓ. Con una gran participación ciudadana se desarrolló ayer sábado en la localidad de Los Niches, el tradicional desfile en honor al nuevo aniversario de la fundación de la ciudad de Curicó, actividad que contó con la presencia tanto de autoridades comunales como invitados especiales. En el desfile participaron delegaciones, representativas de ámbitos como la salud, educación, organizaciones de mujeres, la Defensa Civil, Bomberos y Clubes de Huasos.

ALCALDE

Al respecto, el alcalde Javier Muñoz, resaltó la importancia que revisten los desfiles que se desarrollan en los distintos barrios y territorios de la comuna. "Yo quiero felicitar a la Agrupación de Juntas de Vecinos del sector y quiero felicitar particularmente, a todos los dirigentes que trabajan en torno al Consejo de Desarrollo Local del Cesfam Los Niches, porque ellos son los que enca-



En el desfile participaron delegaciones representativas de diversos ámbitos.

bezan este desfile y por ello el discurso de la presidenta y a través de ello, junto con la Municipalidad de Curicó, fortalecemos la identidad local y patriotismo, dando curso ade-

más a actividades cívicas en los diferentes territorios", dijo.

PRESIDENTA

La presidenta del Consejo de Desarrollo Local del Cesfam

de Los Niches, Claudia Cruzat, también tuvo palabras para referirse a tal actividad. "Fue un lindo desfile, fue un trabajo arduo, donde somos muchas las personas que nos hacemos

parte, partiendo desde el municipio, el Cesfam, la comunidad y el mismo Consejo de Desarrollo Local. Yo estoy muy agradecida de toda la gente que confió y en realidad fue un desfile, un desfile bastante exitoso, post pandemia, teníamos un poquito de temor, pero también teníamos fe que esto podía resultar y podía logarse", dijo. "También esto tiene como sentimientos encontrados, pero tanto en lo personal como en lo social le deseamos todo el éxito del mundo al alcalde Javier Muñoz, en sus futuros proyectos y me pone muy feliz saber que siendo él el alcalde, todavía actual, haya sido parte de este desfile. Siento que se lo merece. Durante estos 12 años hemos tenido muy buena acogida desde el municipio y agradecer, siempre agradecer", acotó.

COMUNIDAD

Concluido el desfile en honor al nuevo aniversario de Curicó en el sector de Los Niches, la comunidad asistente valoró los

esfuerzos que debieron ser desplegados para lograr una actividad, que resultó del agrado de centenares de personas que tuvieron la posibilidad de presenciarlo, sintiéndose representadas. Así lo manifestó el vecino José Jofré. "Esto fue espectacular, porque pasaron los niños, pasaron todos los que son más representativos de aquí, incluyendo los ancianos, pero todo ha sido espectacular este desfile. Yo a vine a acompañar a mi nieto, todo bonito, todo tranquilito. Mi nieta también desfiló a caballo, pero esto ha sido una actividad muy hermosa, a todos nos gustó", subrayó.

El desfile de Los Niches 2024, fue la antesala al desfile oficial por el nuevo aniversario de la ciudad de Curicó, programado para las 15:30 horas del próximo miércoles 9, a desarrollarse, como es tradicional, en el sector de la Plaza de Armas de la ciudad.